

TORNEO COPA CATALANA

1, Palamós - Guixols, 0

1, Cassá - Guixols, 6

3, Palafrugell - Palamós, 2

Palafrugell	4	3	1	0	13	4	7
Palamós	5	2	1	2	6	8	5
Guixols	5	1	1	3	11	10	3
Cassá	4	1	1	2	7	14	3

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 13 MAYO 1948

De nuevo, y por la mínima, solucionan los dos rivales sus diferencias

Y conste todavía, que si el Sr. Gómez goza de mejor visualidad o...de lo que sea, si es que pecó de exceso, se queda el marcador sin poder demostrar el cómo o el por qué allí lo tienen colgado.

Como todos los partidos que revisten cierta solemnidad, comenzó con regular retraso. Momentos de tanteo, durante los cuales destaca ya a los 5 minutos un chut muy potente de Xan que sale fuera. Ligeras internadas del Palamós que, sin mucha trazazón, se estrellan sin consecuencias.

A los 10 minutos, el Guixols ya mucho más afianzando, acaba por imponer netamente su dominio. La delantera azulgrana combina muy bien sus jugadas, aunque no llega a apurar ninguna por falta de rematadores. La presión, por no decir confusión ante el marco negrigualdo es constante, viéndose obligado Viñas a sacar con apuros un cabezazo de Massoni a portero batido. Los guixolenses están jugando con mucha codicia y, lo que es mejor, con sus nervios muy templados. No obstante, resulta evidente la ausencia de Dani, ya que aparte de la contundencia en su remate, pierde el ala izquierda innumerables ocasiones. Otro, muy otro hubiera podido ser el resultado de este primer tiempo, en que el Palamós ni sombra era de lo que luego fué en el segundo.

Con todo, a los 32 minutos, se escapa el Palamós por su ala derecha y recibiendo el esférico Nicolás que se hallaba solo en el centro de la puerta a 4 metros de Galcerán y a uno cuando menos detrás de la zaga, logra el único tanto de la tarde, sin que al árbitro se le ocurra ver minucia tal, como el claro fuera de juego en que fué conseguido.

El segundo tiempo se caracteriza por un amplio dominio palamosense, que tiene en jaque constante al marco azulgrana. El Palamós mereció haber marcado por la misma razón que asistió al Guixols durante la primera parte.

Destacó Segura, junto con Arenas y seguido de Morros, verdaderos cerebros del equipo.

Galcerán tuvo su tarde y en ella, un segundo tiempo de tanto trabajo como aciertos. Seguro Colomer, como inseguro Terradas. Esteva muy voluntarioso. Martell -que por algo alguien nos dijo lo llamaban el terror de Palamós- cortó mucho juego y desbarató muchos planes, aunque muy agotado en el segundo tiempo. Con decir que López fué López, ello basta. En la delantera sobresalió como siempre Cervera y esta vez Massoni que, muy voluntarioso, repartió y bien mucho juego. Los demás como siempre.

Bien, en conjunto, el árbitro Sr. Gómez, aunque sin aquella clarividencia que, cuando no se posee de natural, se adquiere fácilmente con unas simples gafas. —KIK.

El Guixols, con su equipo completo, vence al Cassá por un contundente 6 - 1

El animoso conjunto de Cassá, a cuyo cargo corrian en esta Copa casi todas las sorpresas, tales como el empate conseguido en nuestro feudo para no citar el tributo excesivo que le rindió el Palamós ocho días antes, sufrió el domingo su primer tropiezo, cuyo volumen influirá sensiblemente en su moral frente a los dos partidos que todavía le faltan.

La victoria azulgrana, aparte del bulto que alcanzó su resultado, bien se merece los honores de tal, toda vez que mientras el Guixols supo poner fin a la fatalidad con que venía aceptando resignado el bajo tono de su moral, cabía además aplacar la que venía enorgulleciendo a sus contrarios y cuyos éxitos le habían permitido codearse muy dignamente con otros equipos de superior categoría.

Pero cuando se sale al campo con el tesón y voluntad que, desde sus primeros comienzos, lo hizo el Guixols el domingo, es para demostrar que no siempre la victoria está reñida con la justicia.

Tres minutos fueron menester a los azulgrana para lograr su primera ventaja. Xan remata fuerte y escupiendo el portero la pelota la aprovecha Fornells para enviarla a las mallas (0-1).

Juega el Guixols contra viento, sin que ello sea obstáculo a que imponga netamente su dominio, como lo prueba el que la defensa blanquiazul tenga que salvar en última instancia dos jugadas, cuando el portero se hallaba irremisiblemente batido.

Empujados por el viento logra el Cassá algunas escapadas, las únicas realmente peligrosas de la tarde, salvándolas siempre la defensa o Galcerán sin consecuencias.

A los 30 minutos, Dani tira un corner que en medio del revuelo lo remata Xan con la rodilla (0-2).

Segundo tiempo. A los 7 minutos es Massoni quien logra un nuevo tanto (0-3), anulando el árbitro otro gol que al minuto siguiente consigue el propio jugador, por un fuera de juego que no existió mas que en su mente.

Seis minutos mas tarde, Dani resuelve un verdadero tumulto (0-4). A los 32 minutos Cervera pasa a Massoni y éste, dando la media vuelta, consigue uno de los tantos de más buena factura (0-5).

En una de las pocas reacciones del Cassá, logra a los 35 minutos su único tanto (1-5), ventaja que a los dos minutos anula Cervera al recibir un pase de Fornells (1-6).

Muy animoso el Cassá, intentando salvar como podía su derrota. Bien, muy bien, el Guixols en conjunto, notándose la presencia de Busquets aunque se resintiera de su inactividad. Y buena para todos será la noticia de saber que Terradas volvió a carburar como en sus buenos días.

El árbitro señor Coma, de muy buena fe, hizo cuanto pudo para salirse del naufragio en que lo habían metido. —K.

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Permitame rubricar con estas líneas la campaña que, pro limpieza del éter, viene realizándose a través de estas columnas. Muy chocante por demás resulta que casi todos los propietarios de motores sean éstos poseedores a su vez de algún aparato de radio. Extraño pues resulta que vayan transcurriendo los días desde que tal campaña se inició, sin que, a pesar de la popularidad que obtendría cualquier gestión en tal sentido, nadie se atreva a plantearla oficialmente. Por ello me atrevo a proponerle quiera usted formalizar la queja, invitando a todos los simpatizantes que pasen por esa Redacción a suscribirla. — ANTENA.

Sr. Director:

¿Cuando van a empezar con puntualidad los partidos de fútbol? Entre los inconvenientes que ello ocasiona al espectador, existe el de que luego no hay manera de alcanzar parte de la sesión de cine de la tarde, toda vez que es imposible que, por la noche, podamos ver los dos programas a un mismo tiempo. No ha mucho, creímos ver resuelto el problema viendo como por fin se restablecía la sesión nocturna del sábado. Pero... como hasta aquí llegamos, que ya es llegar bastante lejos, le ruego, señor Director reciba mi saludo. — F. C. T.

Sr. Director:

Veo con la natural satisfacción que debe sentir siempre todo espíritu responsable y previsor, como por fin se ha puesto coto a esa especie de libertinaje perruno que se le permitía andar suelto por nuestras calles, sin aquel mínimo de garantías capaz de asegurar algo tan importante como es la salud pública. Al acallarse ahora las voces que un día se unieron pidiendo la adopción de tal medida, se oirán prontamente otras en súplica de misericordia por el destino — dirán que inhumano — que van a sufrir los perros. Lágrimas éstas de cocodrilo que pueden muy bien ahorrarse con solo ponerles bozal o tenerlos encerrados. La misma literatura que proclama el perro como el más fiel amigo del hombre y de cuya verdad no hay quien dude, se le olvida a menudo de contar lo que este mismo can representa cuando le pica la rabia.

Y ante tan triste realidad, es conveniente y saludable que, aunque sea por excepción, nadie se sienta poeta. — PÉTRUS

Crítica del CELULOIDE

«Almas borrascosas». tortuosidad de una vida llevada a la pantalla de mano de un buen Director que mueve a sus hombres con soltura y maestría. Buena presentación, a los acordes de una música que habla al espectador tanto como los mismos personajes.

«Botón de ancla», vida alegre de tres guardiamarinas en la Escuela Naval de Marina. Argumento fácil, con el tono ligero de casi todas las comedias, logrando ésta su propósito tanto por la ironía chispeante de su diálogo, como por la gracia y donaire de sus intérpretes.

Metidos ya en el camino del psicoanálisis que inauguró el celuloide americano en su colección amnésica, viene ahora la producción nacional a demostrarnos con «El alarido» que no andamos ni corto ni perezosos. Contiene la cinta unas cuantas gotas de crimen, que sumadas a la gran dosis del problema que plantea toda enajenación mental, dan un buen combinado de la más pura esquizofrenia.

«Las campanas de Santa María» están muy por debajo, no solo de «Siguiendo mi camino», si que de la elegancia que en la exposición del tema alcanzaron «Las llaves del Reino». A pesar de la evidente diferencia que media entre la concepción de 2 mundos distintos, si es que nunca sus intérpretes intentaron ser fieles a su misión ocasional, mucho les hubiera valido dejar su frívola jovialidad para mejor ocasión. Tema lento y sin mucha amenidad.

RODIN

Hotel LAS "NOIES"

Cartelera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

Domingo: «Cartas a mi amada» y «Dos hermanas de Boston»

Lunes: «Tempestad en la nieve» y «Prisionera por una noche»

Cinema Victoria.

Domingo: «El Cuervo» y «Noche sin estrellas»

Lunes: «Separación peligrosa» y «El crimen de Pepe Conde»

Barbería

BASART

PASTELERIA

La Vienesita

Perfil de la SEMANA

A través de la Sección de Cartas al Director, hemos podido ver el plausible interés que despierta a la mayoría de sus remitentes, las cosas y hechos que a la ciudad más afectan, aunque muchas veces, por la poca monta del suceso, puedan aparecer como vulgares pequeñeces.

Y la cosa es ciertamente muy otra, ya que solo lo pequeño afecta directamente a nuestra particular incumbencia. Además, nunca conviene olvidar que, por muy discretos que a veces sean los sumandos, no por ello, cuando son muchos, deja de adquirir su total, un volumen realmente insospechado.

Aparte de la razón que nunca faltará a quien tuvo la ocurrencia de fijar su vista en muchos cartelones que la pintura ha olvidado, destaca por la importancia de las molestias de que la misma es origen, el hecho que motiva la queja de los radioescuchas.

Y todavía, peor es la cosa, cuando nadie ignora que, aparte de la necesidad a que debe obligarnos nuestro mutuo respeto, existe un precepto legal que así lo sanciona y determina. Acoblar a cualquier motor industrial el aparato necesario, es mucho menos costoso, como quien dice, que el importe a que puede ascender la instancia necesaria para pedir su cumplimiento. Por todo lo cual no dudamos, que alguien saldrá a poner fin a esta campaña pro limpieza del éter, que espontáneamente salió de estas columnas, y como signo evidente de que tal necesidad, no por ser pequeña, deja de ser muy conveniente y sentida.

Y hablando como hablamos de cosas serias, bien sabe el cronista que el perfil de esta semana lo tenía por entero merecido el elogio que se merece la solemnidad de un seis — uno. Que conste pues que la noticia no cayó en saco roto.

ALABRIC.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

Aguas carbónicas

La Mascota

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Hotel MARINA BAR

Información Municipal. — En la Secretaría del Ayuntamiento, se nos informa de los acuerdos tomados por la Corporación en su última sesión del día 7, figurando, entre los principales, los del tenor siguiente:

Aprobación de cuentas y jornales de la semana por la cantidad de 8.670,90 pesetas.

Se acuerda reparar uno de los muros de contención del Paseo Marítimo en la montaña de San Elmo, destruido a causa de los últimos temporales.

Fué aprobado el proyecto de ampliación de la Sección más moderna del Cementerio que presentó, al efecto, el señor Arquitecto Municipal y cuyo proyecto será expuesto al público en los escaparates de un Establecimiento comercial.

Se acordó proceder a la inmediata apertura de la calle de Comercio, así como completar en su día la calle de Bailén. Trabajos, ambos, que se iniciarán tan pronto como la Brigada Municipal termine las obras de la Avenida del General Mola.

Se delegó al Gestor, señor Juliá para acompañar a la Sociedad Coral «Nova Gesoria» en su excursión a Olot los días 16 y 17 del corriente mes.

Y en vista de la solicitud presentada por la Sección Femenina de Falange se acuerda habilitar de nuevo el Campo de Baloncesto del Parque Municipal, en donde serán celebrados los próximos Campeonatos Provinciales.

Igualmente se nos informa del Edicto, por el cual todos los cultivadores de cereales como trigo, centeno, cebada y avena deben presentar en Secretaría, y antes del día 20 de los corrientes, la correspondiente declaración del terreno que tengan sembrado de cada producto, sin que se acep-

ten después nuevas declaraciones una vez finido dicho plazo.

Se nos da cuenta de la Circular, según la cual las funciones de regulación y ejecución del abastecimiento de la carne, pasarán a depender del Servicio Provincial de Carnes, Cueros y Derivados, a cuyo cargo quedará igualmente la intervención de todos los Mataderos, tanto de tipo municipal como de otra clase.

En la Alcaldía, se nos libera copia del Edicto publicado el día 7 y que, por su interés, reproducimos íntegramente.

«Habiendo sido declarado oficialmente el estado de infección rábica en la especie canina y en toda la Provincia de Gerona, esta Alcaldía hace público que queda prohibida la circulación de perros por la vía pública, que no hayan sido previamente vacunados, debiendo llevar bozal y collar en el que estén inscritos nombre y domicilio del dueño de los mismos — Serán capturados o muertos todos aquellos perros que circulen sin los requisitos antes mencionados».

Así bien el señor Alcalde, atendiendo las órdenes especialmente recibidas de la Superioridad ha recordado a las Empresas de Espectáculos el más exacto cumplimiento de la Orden que prohíbe la asistencia de menores de 14 años a las sesiones cinematográficas en las que se proyecten películas no aptas para menores.

Y por último, se nos informa en el Cuartelillo de la Guardia Urbana del acto de honradez que tuvo el señor Juan Puig, domiciliado en la calle de San Roque nº 8, quien encontrando en la vía pública y frente al Casino «El Guixolense» la cantidad de 180 pesetas, las entregó sin pérdida de tiempo al Jefe de la G. U., que a su vez pudo entregarlas a su propietaria Mercedes Gay, quien acababa de cobrarlas del Ayuntamiento.

Abastos. — Mañana, viernes, y contra entrega del cupón correspondiente a la semana 16, se procederá al suministro de un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz y 200 de jabón.

Vida sociable — El pasado día 3 y en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, contrajeron matrimonio nuestro buen amigo Juan Arará con la distinguida señorita Anita Planellas.

Igualmente el pasado viernes, se celebró muy solemne la boda de D. Alberto Guix con la agraciada Srta. Concepción Ruscallada.

Deseamos a todos una feliz luna de miel.

Religiosas. — El Rdo. Párroco Arcipreste y la Junta de Obra de la Parroquia, han ofrecido el Pendón principal para la Procesión del Corpus, al Dr. D. José M.ª Rubió.

Sabemos igualmente que, de acuerdo con las gestiones hechas por el Párroco Solius, el Sr. Obispo de Gerona ha prometido un importante donativo para la rehabilitación de la ermita de San Baudilio.

Servicio farmacéutico. — Lo prestará el próximo domingo la Farmacia Dalmau.

Registro civil. — Defunciones: Antonia Rosell Tarragó, de 87 anys. Engracia Valls Campasol, de 74 y Angela Caseras Bosch, de 76.

Matrimonio de Emilio Miñán Rodríguez con Ana Bargeli Seva.

Nuevo servicio. — A partir del pasado domingo, sale diariamente un coche de esta ciudad a las 12.15 para enlazar en Caldas con el tren que llega a Barcelona a las 15.20 horas.

Sale otro de Barcelona a las 13.15, combinando en Caldas con el autocar que tiene anunciada su llegada a esta ciudad a las 4 y cuarto de la tarde.

Visita. — El pasado martes estuvo en esta ciudad, en viaje particular, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de Barcelona, siendo cumplimentado por el de Gerona y por el Alcalde de la ciudad.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
V MIRRIERS

Transportes Reunidos
Palafrugell · San Feliu de Guixols
BARCELONA

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIÀ MESTRES

TAXIS

SARRETA

Película de un partido en el que estuve metido

Diga lo que diga KIK en su reseña, lo cierto es que así andaron las cosas:

4,32: Llega a Palamós una rubia que antes fué peligrosa y que hoy no llega ni a oxigenada, con perdón, claro está, de las oxigenadas que continúan siendo peligrosas.

4,45: Coll en el secreto de los vestuarios, ensaya directo a cada jugador el tiro a puerta.

5: Es la hora de comenzar el partido.

5,05: Gómez llama a los Capitanes, para explicarles las nuevas normas a seguir para la elección de las nuevas Directivas.

5,13: Salen 11 jugadores, seguidos de 11 iguales para hoy.

5,14: ¡Sale hoy!, como los ciegos, el señor Gómez.

5,15: Los capitanes cantan a duo:

«Quien sabe si Gómez será como la falsa moneda, que, de mano en mano va y ninguno se la queda... mientras Gómez, muy escamado, se la mete en el bolsillo.

5,25: Los que apostan en favor del Palamós empiezan a quedar groguis.

5,30: Dani, está en su casa medido entre manteles, pierde tres ocasiones magníficas.

5,47: ¡Gol! Como todo en este mundo es cuestión de delatreo ¿por qué pitar un fuera de juego, cuando el árbitro tiene facultad de imponer el juego de su fuero?

6: En su lugar, descanso.

6,40: Galcerán está sudando la gota gorda.

6'41: Segura da el empujón 103

6'47: Martell no pica.

6'49: La delantera azulgrana se escapa con billete de ida y vuelta.

6,54: Un directivo del Guixols, que son los únicos que están al tanto del secreto, contesta en picado a un hincha palamosense: «Aprovechaos, amigos, que la de ahora es la última».

7: Salen del campo los 23 y Gómez dice a Galcerán textualmente: «Perdone usted el ofside, pero palabra que no lo había visto.»

7,10: En un corro se discute el resultado y un señor opina — que opinar es verbo gratis — que el Palamós podía haber marcado 5 goles... mientras que otro señor a su lado va leyendo «La vida es sueño» de Calderón de la Barca.

KIKOF

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

Sin novedad alguna a que mencionar, a no ser que le interese saber a usted lector que al cabo de tres meses el bigote de Terradas no pasa de proyecto, llegamos a Cassá a bordo de la rubia.

A pocos metros de nuestro apeadero, que la lluvia convirtió en desembarcadero, vimos a un «figaro» guixolense cruzar con dos angelitos de Cassá sus primeras apuestas. Ya en los vestuarios, descorchó Coll una botella de linimento artificial con que sacudir, entre fricción y masaje, la moral enquistada de once hombres amnésicos.

El árbitro, que se llamaba Coma, como así se llamaba una antigua plaza de Cassá, da la señal para comenzar el partido en el cual los azulgrana habían de quitarse todas sus espinas. Ya en el descanso, nos pregunta un simpático cassanense: «Pero oiga, usted ¿es ese el mismo equipo que no logra derrotar al Palamós?» Y por temor a que nuestra respuesta afirmativa escandalizara al buen hombre, le dedicamos una sonrisa igual o parecida a la que nos dedica Fornells cada vez que intenta excusar alguno de sus fallos. No contento con ello, continúa todavía: «Pero si al Palamós nos lo comimos de un bocado!» «Dispense usted, señor — le contestamos — pero nada entendemos de digestiones».

En la segunda parte, es cuando realmente llega la catástrofe. El encargado del marcador va a la caseta, para buscar los números altos que se le habían olvidado. El señor Coma, que por la intrigante redondez de su cuerpo lleva trazas de regentar algún colmado, incluso se permite el lujo de aminorar un resultado, que habla mucho más de lo que puede hacerlo, en un momento de fluidez lingual, cualquiera de nuestros charlatanes.

De regreso, el Secretario y Galcerán convinieron la manera en que CHUT debería disimular a ustedes el gol conseguido por los blanquiazules. Así es que fieles al convenio, conste que la culpa de tal escape, la tuvo totalmente el ariete de Cassá.

Bar el Dorado

Actuaciones del Reserva

El Guixols-Montgrí, jugado el pasado jueves, resultó todo un partido de nervios, en el que sobresalió la gran labor defensiva de Isern, Campos y Conchil'o, incansables durante los 90 minutos de juego. Victoria mínima, con su resultado de 1-0.

El domingo perdieron los guixolenses (1-4) frente al Pontense, líder del grupo que aparece destacado con 5 puntos de ventaja sobre su seguidor el Hilariense

PROXIMO DOMINGO

En el Campo de Deportes del C.F. Guixols, será jugado el último partido de Copa entre los equipos:

PALAFRUGELL-GUIXOLS

A las 3 de la tarde, preliminar en Torneo de Primavera, entre los equipos:

HILARIENSE-E.D. GUIXOLS

Transportes VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

RECITAL DE ARTE ESPAÑOL

Así titula el guitarrista García Ramos el espectáculo que presentó el pasado lunes en el Salón Victoria, en colaboración con la danzarina Celia García y la de Amelia Giménez al piano.

Saca García Ramos de la guitarra todos sus secretos, siendo ya más discreto como rapsoda.

Celia García, joya auténtica de la danza como así rezaban los programas, sabe rendir a las exigencias del arte la gracia y sencillez exquisita de su juventud.

Novedad interpretativa el Romance de la Luna, de García Lorca, ya que mientras el rapsoda va desgranando los versos al recital de su guitarra, Celia traduce en la danza cada una de sus imágenes.

Muy aplaudidos los Cantares, de Machado y Granada, de Albéniz.

Lástima que el público no corriera como se merecía el espectáculo. R.

GARAGE CENTRAL

IMPRESA BARNES - PALAMOS